

02./13 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Benzingerode vom 19.03.2013

TOP: **Ö 10**

Informationen und Anfragen

Herr Müller stellte die Frage in den Raum: Wie weiter mit dem Erntedankfest in diesem Jahr? Auf Grund der 800 Jahr Feier, sollte in diesem Jahr das Erntedankfest nur im kleinen Rahmen durchgeführt werden. Der OR ist dafür, die Organisatoren dazu zu befragen.

Der Ortsbürgermeister sprach sich für Diskussionen aus, die in keinen Streit ausarten sollten. Schlechte Beispiele gibt es zur Genüge aus den Nachbarorten.

Hinweisschilder für das Schulmuseum sollten noch im Ort angebracht werden.

Beide Osterfeuer sind für den [30.03.2013](#) vom Ordnungsamt genehmigt worden.

Die Ortschaftsräte von allen Wernigeröder Ortsteilen und von unserer Partnergemeinde Jerstedt, wurden vom Ortsbürgermeister für die 800 Jahr Feier schriftlich eingeladen.

Zwei Werbetafeln für die 800 Jahr Feier werden an den Ortseingängen in Kürze aufgestellt.

Herr Schmidt, vom Sachgebiet Grünanlagen, würde auf Antrag zu unserer 800 Jahr Feier einen Baum pflanzen. Der Ortschaftsrat befürwortet dieses Angebot. Der Baum sollte auf der Wiese vor dem Schäferteich eingepflanzt werden.

Der Frühjahrsputz findet in Benzingerode am Sonnabend, dem [13.04.2013](#) statt. Treffpunkt ist 9.00 Uhr an der Schulstraße 4. Ggf. können Fotos an Frau Zagrodnik, von der Pressestelle der Stadtverwaltung geschickt werden. Alle OR sind aufgerufen, mit gutem Beispiel voran, am Frühjahrsputz teilzunehmen.

Nach Anfrage bei der Pfarrei in Benzingerode, wird noch in diesem Jahr auf dem Friedhof in Benzingerode eine „Grüne Wiese“ mit einer Stele eingerichtet.

OR Engelke wies darauf hin, dass Bürger aus Benzingerode, die in der Ortsmitte wohnen, durch einen Artikel in der Zeitung oder mittels Flyer auf die Feierlichkeiten zur 800 Jahr Feier, die im Ortszentrum durchgeführt werden hinzuweisen, um späteren Diskussionen wegen evtl. Lärmbelästigungen vorzugreifen.

OR Hotopp bat zu prüfen ob die Möglichkeit besteht, dass mindestens zwei Ortschaftsräte zu Ausschusssitzungen mit eingeladen werden können, um bei Entscheidungen die den Ort betreffen, mitwirken zu können.

Im Auftrag von Herrn Mooshake, gab Herr Hotopp bekannt, dass es noch immer keinen Käufer für die Gaststätte „Lindenhof“ gibt.

Die nächste Ortschaftsrat Sitzung findet voraussichtlich am 23. April 2013 statt.